Prensa:

Tirada: 16.287 Ejemplares Difusión: 13.090 Ejemplares Cód 130988603 Página: 4

Sección: REGIONAL Valor: 3.211,31 € Área (cm2): 569,8 Ocupación: 67,65 % Documento: 1/1 Autor: VALLADOLID Núm. Lectores: 52360

## Sanidad solo comunicará los positivos de coronavirus para evitar «agobio»

Los casos de Segovia, Valladolid, Ávila y Salamanca dieron negativo tras realizarse las pruebas

La consejera de Sanidad, Verónica Casado, señaló ayer que, «para no generar mucho agobio», solo se comunicará la Prueba de Proteína C Reactiva (PCR) positiva y no si se sospecha de un caso porque es en ese momento cuando «tiene interés

Así lo indicó en Madrid al término de la reunión extraordinaria del Consejo Interterritorial del Sistema Nacional de Salud (CISNS) convocado por el ministro Salvador Illa.

Según explicó la consejera, el cambio epidemiológico ha provocado que la definición de «caso» tuviera que cambiar, ya que hasta ahora suponía proceder de un viaje que se hubiese hecho a China en los últimos 15 días, pero, al haber nuevos casos, ese requisito se ha ampliado a otros países como Singapur e

Además, en el caso concreto de España, ha supuesto un «cambio importante» la proliferación de contagiados en Italia, «no porque esté cerca, sino porque es una zona de mucho intercambio», agregó Casa-

No obstante, aclaró que la definición desde un punto de vista clínico es la misma: tos, fiebre y dificultad para respirar, además de apuntar que hay tres fases cuando se produce una epidemia y que, por el momento, se ha activado la de contención, en la que «hay que seguir haciendo lo que hasta ahora de manera coordinada».

«La fase de contención es muy importante ya que supone un esfuerzo para que la enfermedad no progrese y tenerla localizada lo más posible», incidió la consejera. Mientras, añadió que la segunda fase va sería de inicio de casos esporádicos, por lo que tanto el escenario como los protocolos cambiarían y tendrían que adaptarse a la nueva situación

«Contenta» porque se han aclarado procedimientos como qué se va a hacer con los estudiantes 'Erasmus' que se encuentran en el norte de Italia, Casado indicó que la conclusión es que «hagan caso a las autoridades sanitarias italianas porque no hay una razón clínica para que

Asimismo, volvió a transmitir un mensaje de «calma y de sosiego» porque el sistema sanitario está coordinado y da respuesta y detalló que en China, los casos «ya están disminuyendo», lo que significa que la epidemia «va se está conteniendo», al igual que ocurre con la gripe en España. «Es una buena noticia porque el virus se autolimita y si hacemos las cosas bien no tendremos problemas», incidió.

Por otro lado, afirmó que la PCR

ya se puede hacer en uno de los laboratorios de Castilla y León y se quiere extender al menos a hospitales grandes, lo que agilizará los análisis en el caso de que haya más volumen. De esta forma, su intención es reducir la carga de trabajo de las intalaciones de Majadahonda.

## **CASO NEGATIVO**

El caso en estudio de coronavirus en Segovia dio negativo en las pruebas practicadas al paciente, de manera que se descarta al igual que los otros sospechosos analizados en las últimas horas en Ávila, Salamanca y Valladolid, según informaron a Europa Press fuentes de la Consejería de Sanidad tras la confirmación del Centro Nacional de Microbiología del Instituto de Salud 'Carlos III'. Así, por el momento en Castilla y León se han descartado todos los posibles casos.

En concreto, en el caso de Segovia el paciente es un varón joven que acaba de llegar de Italia y presentaba síntomas respiratorios. Permanecía en aislamiento domiciliario v se le tomaron muestras que se enviaron a los laboratorios de Majadahonda, las cuales ahora han dado negativo. En el resto de casos de la Comunidad, los resultados han sido similares, y se han diagnosticados otras patologías.



Inés Lera, estudiante de la Universidad de Burgos que se encuentra de Erasmus en Bolonia, posa en Venecia. ICAL

## LAS UNIVERSIDADES **OFRECEN APOYO A** SUS ESTUDIANTES **EN ITALIA**

Las universidades de Castilla y León ofrecen a sus alumnos en Italia consejos y apoyo para afrontar la crisis del coronavirus, al tiempo que han enviado un mensaje de tranquilidad. En el caso concreto de la Universidad de Burgos, la vicerrectora de Internacionalización, Elena Vicente, ha explicado en declaraciones a Europa Press que desde su departamento se les han hecho llegar a los estudiantes las recomendaciones del Ministerio de Educación y se les ha explicado que su retorno, si así lo decidiesen, sería por causas justificadas. En caso de que alguno o todos quieran regresar a Burgos, la UBU hará «todo lo que esté en su mano» para garantizar su integración en el curso correspondiente, La Universidad de Salamanca, por su parte, ha mandado un mensaje de tranquilidad. «Los italianos que se encuentran aquí vinieron en enero y no hay problema», explican. En el caso de la Universidad de Valladolid, el Servicio de Relaciones Internacionales se ha puesto en contacto con los 247 de sus alumnos que actualmente cursan una beca Erasmus en Italia para ofrecerles la ayuda que necesiten para hacer frente a la situación. Fuentes de la institución académica han confirmado a Europa Press que muchos de ello han preguntado sobre los trámites para regresar a España sin que ello afecte a su beca y su curso académico en el país transalpino.